



Anja Gröner

LA BUSINESS WOMAN ESTHETE
DE MAISON D'AZUR & MIRACLE ROOM

Anja Gröner qui a mis ses compétences au service de gros projets immobiliers en Allemagne, peut se vanter d'une solide expérience dans les domaines de la location et de la gestion de biens dans son pays natal. Son coup de foudre pour la presqu'île tropézienne l'a persuadé de s'y investir professionnellement en fondant Maison d'Azur. Sa société détient un ensemble sélectionné de villas et appartements équipés disponibles à la location. S'y ajoute toute une gamme de services qui s'étendent du transfert de l'aéroport aux avantages pratiques d'une conciergerie premium. Focus également sur son autre entité, Miracle Room, société d'aménagement d'intérieurs singulièrement design, dont la success story est née à Berlin en 2014.

Anja Gröner has lent her expertise to major real estate projects in her homeland, Germany, and has acquired a solid experience in leasing and property management. After falling in love at first sight with the Saint-Tropez peninsula, she has decided to found there her own business, Maison d'Azur. Her company owns a selected number of equipped villas and apartments for rent in the peninsula. It also provides a range of services, from airport transfer to the convenience of luxury concierge services. Anja Gröner is also the founder of Miracle Room, a successful unique interior design company created in Berlin in 2014.

Life is Art

Chaque jour ces grands noms de l'art et de la déco subliment mon cadre de vie.
Each day, these great artists sublimate my living space with their art and design pieces.



Miracle Room Tout l'art d'intérieurs design

Déjà à la tête de Maison d'Azur (lire par ailleurs), Anja Gröner est également à l'origine d'une société d'aménagement d'intérieurs singulièrement design. Le concept qui a vu le jour dans son Allemagne natale, à Berlin, en 2014 a depuis fait florès et voici comment Miracle Room ouvre ses portes à Saint-Tropez cet été. Un show-room voit également le jour ces jours-ci afin de donner un aperçu des possibilités offertes. Meubles en exclusivité et accessoires de décoration seront également en vente sur place. En plus de son goût sûr, Miracle Room bénéficie de l'expertise d'artistes qui collaborent avec Anja Gröner. Cette dernière offre bien entendu ses compétences aux particuliers comme aux hôtels, entreprises et collectivités.

Anja Gröner, a German cofounder of Maison d'Azur (read more), has also created an interior design company. The concept first emerged in her home country in Berlin in 2014. Its increasing success has led to the upcoming opening of Miracle Room in Saint-Tropez this summer. A current showroom gives an overview of the possibilities Miracle Room will offer. You will find at this new address exclusive furniture and decorative accessories. In addition to its unquestioning taste in interior design, Miracle Room will provide the expertise of the artists who collaborate with Anja Gröner. The latter will put her skills in the service of individuals, hotels, businesses and communities.

SAIN-T-TROPEZ. Instagram et Facebook: Miracleroom
www.miracleroom.fr - groener@miracleroom.fr